

## Conmoción: Una nena practicaba acrobacia en el patio de su casa, se enredó con la tela y murió ahorcada en Santa Fe



Un trágico accidente enlutó este martes al exclusivo barrio La Cheltonia de Venado Tuerto, en Santa Fe, donde una nena de 8 años murió asfixiada **al enredarse con la tela** con la que practicaba acrobacia sobre una cama elástica en el patio de su casa.

Según publicaron los medios locales, cerca de las 19,45 el padre de la menor la encontró inconsciente y junto **con una médica pediatra vecina** del country le practicaron las primeras maniobras de resucitación cardiopulmonar (RCP), pero la nena no respondió.

Entonces, el hombre subió a su hija al auto y **él mismo la llevó** hasta el Hospital Gutiérrez, en donde los profesionales que la recibieron constataron que ya estaba muerta.

El fiscal rosarino, radicado en Venado Tuerto, Damián Casullo, llevará adelante la investigación por la muerte de Olivia Carman, quien de acuerdo a las primeras versiones **se encontraba sola** cuando sufrió el accidente.

Por otra parte, el funcionario judicial confirmó que, como es habitual en este tipo de casos, la policía científica de la provincia de Santa Fe **secuestró la tela** en la que la menor se habría enredado, para cotejarla con los datos que arroje la autopsia y teniendo en cuenta futuras medidas.



La Comunidad Educativa de la **Escuela de los Padres** expresa su profundo dolor ante el fallecimiento de la alumna **Olivia Carman** de 2do grado.

Acompañamos a su familia en este duro momento.

**¡Dulce Oli, te recordaremos por siempre!**



131

16 comentarios 32 veces compartido

---

El comunicado de la escuela a la que asistía Olivia. (Foto: Facebook).

## Decretaron duelo en la escuela

Tras conocerse la noticia, las autoridades educativas de la Escuela de los Padres, institución a la que asistía Olivia, decidieron declarar **un día de duelo** e incluso compartieron un comunicado a través de las redes sociales manifestando el pesar de toda la comunidad.

“La Comunidad Educativa de la Escuela de los Padres expresa su profundo dolor ante el fallecimiento de la niña Olivia Carman de segundo grado. Acompañamos a la familia en este duro momento. **¡Dulce Oli; te recordaremos por siempre!**”. Olivia cursaba en dicho establecimiento sus estudios primarios, al igual que muchos de los chicos que viven en el mismo barrio cerrado.

## Peligros al practicar esta disciplina

Al igual que con todos los deportes de rendimiento, se corren varios peligros al realizar la danza aérea.

Cualquier **descuido en el agarre** tanto al subir como al bajar de las telas, puede provocar graves accidentes o varios tipos de lesiones.

Las lesiones menores incluyen quemaduras de tela en pies, brazos y manos; esguinces y mareos, mientras que las lesiones más graves son las piernas rotas, brazos rotos, contusiones e incluso parálisis.

Los peligros que se corren al practicar la danza aérea son muy variados, por eso es aconsejable practicar esta disciplina **bajo la supervisión de instructores y con las medidas de seguridad** correspondientes para evitar cualquier riesgo.

Fuente: TN